
VERBALE  SEDUTA ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI  DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

 IN DATA  24-4-2012 

 

L'anno duemiladodici, addì ventiquattro aprile, alle ore diciotto, si è tenuta, presso l’Oratorio “S. 

Luigi” – Parrocchia S.M. della Neve – Fornaci (SV),  l’Assemblea dei Soci. 

Sono presenti 65 persone.  

Il Presidente Godani saluta tutti i partecipanti e rivolge un ringraziamento particolare  al Presidente 

Onorario Raffaele (Lello) Ostuni. Si accinge quindi a presentare la Sua Relazione. 

1) Relazione del Presidente:  Viene illustrato il Programma delle attività previste per l’anno 2012 

(già descritte dal Segretario nel corso dell’Assemblea dei Soci del 3-12 u.s., al cui verbale si 

rimanda). In particolare viene fatto presente che: 

- questa mattina si è tenuta, presso la libreria UBIK sita in Corso Italia a Savona,  la 

presentazione del 2° Quaderno pubblicato dall’Associazione, intitolato “Progetto 150° 

Unità d’Italia”, alla presenza dei soci, degli alunni, delle insegnanti e della Direttrice 

Dott.ssa Casara; il Presidente Godani sottolinea come, a suo parere, l’Unità d’Italia, 

tema principale del Quaderno,  rappresenti al tempo stesso la nostra storia e un 

elemento tuttora da difendere; 

- questa sera, al termine dell’Assemblea, si terrà, all’interno dell’Oratorio, una cena il cui 

ricavato sarà consegnato al Parroco che lo devolverà in opere di solidarietà; 

- rispetto al programma iniziale si propone di sospendere le gite sociali finalizzate ad 

assistere alle partite di serie A, per i diversi comportamenti dis-educativi 

(calcioscommese, azioni degli ultras durante la partita allo Stadio Marassi di 

Genova…) emersi negli ultimi tempi;  si manterrà invece invariato il progetto, portato 

avanti dal nostro allenatore Mirko Beruto, di ottenere l’opportunità, per i nostri 

allenatori, di essere ospitati dalla Juventus, come occasione formativa rispetto ai diversi 

programmi di preparazione dei bambini a seconda delle loro fasce di età; Beruto sta 

intrattenendo contatti col dirigente juventino Sig. Pessotto; 

- Progetto “Madonnette de Furnaxi” -  viene riproposto questo obiettivo che si dovrà 

articolare in due fasi: la prima consisterà nella produzione, da parte degli studenti e del 

laboratorio espressivo del C.T.P.P. di via Amendola (SV), di disegni, scritti e 

ceramiche sull’iconografia della Madonna; tale materiale verrà esposto in una Mostra 

che verrà allestita presso l’Atrio del Comune di Savona, alla fine di Novembre; la 

seconda fase, invece, dovrà realizzarsi col supporto dell’Associazione “Lions” – sez. di 

Savona - e avvalersi della collaborazione di una ventina di artisti, che produrranno dei 

piatti – del diametro di 22/25 cm al massimo – raffiguranti la Madonna; tali piatti 

dovranno essere collocati entro il prossimo 5 Agosto, giorno di festa dedicato alla N.S. 

della Neve, sui sovraporta dei palazzi più antichi di Via Saredo, dove recentemente ne è 

stato ritrovato uno risalente al periodo del Settecento; questo progetto ha come 

obiettivo anche quello di dare rilievo al Quartiere Fornaci,  creando un’attrazione 

turistica dalla capacità di mettere in risalto le peculiarità storico-paesagistiche del 

nostro Quartiere; 

- Progetto “Burattini”:  è intenzione del ns Consiglio Direttivo di agire affinchè, a lungo 

termine (presumibilmente nel corso del 2014) possano essere messe insieme le forze, le 

idee e le risorse dei diversi soggetti, che la nostra Associazione crede di poter attivare 

affinchè si arrivi a creare una mostra permanente della Collezione dei burattini di 

Gambarutti;  

- Torneo di calcio giovanile: viene fatto presente che, anche in considerazione della 

difficoltà a reperire, da parte degli Stabilimenti Balneari del quartiere, piccoli atleti che 

possano partecipare al Torneo Estivo, si è condiviso con l’Assessore allo Sport, Sig. 

Luca Martino, il progetto di sostituire il “Torneo dei Bagni” con il “Torneo dei Rioni” 

(o dei Borghi?), che vedrebbe la nostra collaborazione non solo con il Comune di 



Savona ma anche con l’Associazione “Campanassa” di Savona (è fissato un incontro in 

Comune per il prossimo 9/5); 

- Cinema all’aperto:  viene confermata la disponibilità, anche se espressa finora solo 

verbalmente, ad erogare un contributo, da parte dell’Assessorato al Decentramento, per 

sostenere questo progetto, volto a creare un’occasione di aggregazione in uno spazio 

ricco di potenzialità ma poco sfruttato come quello dell’Anfiteatro dei Giardini “Isola 

della Gioventù di Cuba”; l’idea è quella di creare un calendario di quattro proiezioni di 

films comici, che rappresentino  un prodotto godibile, leggero, ma al tempo stesso in 

grado di promuovere delle riflessioni; 

- Tornei di Pallavolo: si presenta il ricco calendario di incontri previsti per la ns squadra 

di volley; più in particolare: giovedì 26-4 Torneo amatoriale organizzato da noi,  in cui 

le squadre dei servizi psichiatrici territoriali di Imperia e Sanremo si mischieranno con 

la nostra, per giocare e stare insieme in allegria; mese di Maggio: una partita fuori casa 

ad Imperia ed una a Genova; fine Agosto/primi di Settembre solito appuntamento del 

“Torneo burgu Furnaxi” presso i Giardini Serenella di Savona; 

- Prima decade di Settembre:  gita in barca, con la collaborazione  della Lega Navale; 

- Ultima decade di Settembre:  gita sociale e gara di pesca alla trota  al lago Romana di 

Bormida; 

- Gita alla Fattoria Didattica di Celle Ligure: rinviate al prossimo autunno a causa della 

grossa sovrapposizione di iniziative durante il periodo primaverile; 

- Mostra di ceramica: come già accennato prima, si terrà dal 19 al 24/11, presso l’atrio 

del Comune di Savona, grazie alla gentile concessione dell’Assessore al 

Decentramento, Sig. Sergio Lugaro. 

Oltre a tutto ciò l’Assemblea dei soci si confronta, in modo più approfondito, su altri due temi che 

riguardano un’attività già svolta (partecipazione al torneo giovanile svoltosi al Palasport di 

Quiliano) ed una in programma per il mese di Giugno (campi estivi in località montane). 

Rispetto al primo argomento il Presidente informa i presenti del fatto che siamo stati estromessi, a 

Torneo già avviato, dalla partecipazione ad un Memorial organizzato dalla squadra del Quiliano; 

motivo: mancanza del nostro tesseramento alla FIGC; considerate le finalità del torneo e le 

caratteristiche della nostra squadra che, peraltro, si avvale dei servizi resi dalla UISP a cui è iscritta, 

il Presidente ha ritenuto di scrivere una lettera di “denuncia” e di interessare di questa problematica 

(che si configura come “separazione” ed “emarginazione” di gruppi non appartenenti -non fosse 

altro per la loro fascia di età-  a squadre professioniste)  tutti gli interlocutori, sia locali che 

nazionali, comprese le più alte cariche dello Stato, come quella del Presidente della Repubblica; 

fatta questa anticipazione il Presidente Godani legge ad alta voce la risposta emessa dall’Ufficio del 

Capo dello Stato che, sostanzialmente, dichiara di aver coinvolto sia il CONI Segretariato Generale 

che il Comitato Italiano Paraolimpico -  Federazione Italiana Sport Disabilità Intellettiva e 

Relazionale, “per le valutazioni e gli interventi ritenuti più appropriati al caso”.  

Per quanto invece attiene al secondo tema,  il Presidente informa i partecipanti all’Assemblea che la 

Fondazione “De Mari” ci ha concesso un contributo di 5000 euro,  per un progetto sperimentale 

rivolto alle Famiglie (sia tradizionali che allargate) dei piccoli atleti, nonché a quelle dei soci adulti; 

il progetto si articolerà in due soggiorni che avranno luogo, dal giovedì alla domenica degli ultimi 

due week-end di Giugno, presso l’hotel “Pian del Sole” di Sassello; questo programma è anche 

frutto di una serie di contatti intrattenuti dal nostro Segretario Sprio e da diversi altri membri del 

Consiglio Direttivo, con i gestori dell’Hotel e con le autorità locali (Sindaco, Vicesindaco, 

Segretario Comunale, gestore del campo sportivo ecc…..).  

Attraverso il contributo erogato dalla Fondazione, la quota a carico di ciascun partecipante 

(indipendentemente dall’età) potrà essere ridotta a 20 euro al giorno per la pensione completa, per 

un totale di tre notti di permanenza. In questa cifra è compreso l’uso della piscina scoperta, della 

palestra, dei campi da calcio e di volley, nonché una cena “country” organizzata dal socio Beruto 

presso l’Agriturismo….. che culminerà in una ballata davanti ad un falò a suon di chitarra; del resto 



Mirko Beruto è stato colui che per primo aveva espresso l’auspicio di organizzare un soggiorno di 

questo tipo, che fosse in grado di offrire contemporaneamente l’opportunità di far fare, sia ai 

bambini che agli utenti del Dipartimento di Salute Mentale di Savona, delle esperienze emozionanti 

e di stringere i legami affettivi, all’interno delle famiglie e, soprattutto, all’interno delle diverse 

compagini che compongono l’associazione. Non sono invece comprese le eventuali escursioni 

guidate (Parco del Beigua), le visite alle Fattorie Didattiche….Ciascun interessato dovrà versare una 

caparra pari al 50 % del costo procapite (che è di 60 euro) entro le ore 18 del giorno venerdi 25 

Maggio, ad uno dei seguenti due Consiglieri: Giuseppe Rauso o Massimo Dodino.  Il soggiorno 

dovrebbe concludersi con una partita amichevole di calcio fra la nostra squadra e il Sassello, che 

dovrebbe avvenire, appunto, la domenica mattina; dell’organizzazione di ciò si sta occupando il 

nostro socio-allenatore Mirko Beruto. 

L’assemblea approva all’unanimità i contenuti della relazione del Presidente. 

 

2) Esame ed approvazione rendiconto economico e finanziario anno 2011 : il Segretario Sprio, 

trasmette i saluti del ns Commercialista e socio Sig. Sandro Marchisio che, a causa di impegni 

assunti precedentemente, non ha potuto prendere parte all’Assemblea; a nome del Commercialista e 

della Tesoriera Gianna Casella (impegnata al banco del ritiro quote sociali) Sprio presenta  i 

seguenti dati:  utile dell’esercizio 2011 pari a 2171,35 euro; saldo in banca al 31-12-2011 di  500 

euro; giacenza in cassa, al 31-3-2012, di  190 euro. 

L’assemblea approva il bilancio all’unanimità. 

 

3) Varie ed eventuali :  Al termine dell’Assemblea intervengono i soci Mozzachiodi (Presidente 

del Comitato Festa del Mare) e Ghibaudo, nonchè  il Presidente Onorario Raffaele Ostuni; tutti e tre 

esprimono profondo apprezzamento e riconoscenza per l’attività svolta dall’associazione,  per i 

bambini e per il quartiere tutto; viene dato molto rilievo alla grande articolazione e spessore delle 

attività promosse  finora e al grande impegno profuso dai vari soci affinchè le stesse potessero 

essere realizzate. 

 

 

 

   Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,45 la seduta termina. 

 

 

 

                                   Il Segretario                                                  Il Presidente 

                                Calogero Sprio                                              Silvano Godani 

 

 

 


